
 

第 2200回（9月 8日）例会報告 

＊点    鐘      長谷川 博 会長 

＊来訪者紹介 

      樹木医    三島 摩耶 様 

＊会長報告        長谷川 博 会長 

＊幹事報告      鈴木敬一郎 幹事 

＊結婚記念日祝 

   田島博夫 会員  長島豊 会員 

＊誕生日祝 

   江口明 会員  

＊出席状況報告      中村 重継 委員 

＊ニコニコ報告      飯塚 秀司 副委員長 

＊委員会報告 

   親睦・家族委員会  丑久保紀美 委員長 

＊卓話 

 （紹介 社会奉仕委員会 春日雅樹委員長） 

    樹木医  三 島 摩耶 様 

     クビアカツヤカミキリ対策について 

＊点    鐘       長谷川 博 会長  

 

         会長報告 

 

              長谷川 博 会長 

 

皆さま今日は。先日はゆかた例会大変にお疲れさ

までした。 

 コロナ禍の中でございましたが、皆様元気に帰

途に着くことが出来ました。又、翌日はゴルフ部会

の方々は第一回ゴルフコンペという事でゴルフも

楽しまれました。台風情報が気になるところでした

が、まずまずの天気で皆様楽しまれたのではないか

と思います。三日目の今日は理事会、例会という事

で大変強行軍でございました。 

 本日は三島樹木医の卓話がございます。よろし

くお願いします。 

有難うございました。 

 

幹事報告 

            

鈴木敬一郎 幹事 

幹事報告をさせていただきます 

本日は第 4回理事会が開催されました。 

第 1号議案９月 15日第 2201回例会は、東京新聞熊谷

通信局 渡辺穣様の卓話による夜間例会を予定してお

りましたが、新型コロナ感染症予防のため昼間の例会

に時間変更することが承認されました。時間が午前 11

時 30分点鐘です。ご注意をお願いします。 

第 2号議案１０月プログラムが承認されました。 



第３号議案 国際ロータリー第 2570 地区第５グルー

プ 田代充雄ガバナー補佐例会が承認されました。点

鐘は本来の例会開会時間の 12時 30分です。昼食は会

場での提供となります。案内は後ほど差し上げます。

予定時間をご留意ください。 

第４号議案 国際ロータリー第 2570 地区 相原茂吉

ガバナー公式訪問例会が承認されました。例会開始時

間は 16 時からとなっています。こちらも案内をご覧

いただき開会時間等を間違えないようお願いいたしま

す。 

第５号議案 日本さくらロータリー会についての企

画が承認されました。本年度はいわき桜ロータリーク

ラブがホストで小名浜オーシャンホテル＆ゴルフクラ

ブが会場です。宿泊が前提の企画です。例年通り例会

扱いですので、参加登録をお願いいたします。 

８月 25 日（火）第２回会長幹事会が キングアンバ

サダーホテル熊谷にて開催され長谷川会長と幹事鈴木

が出席しました。 

８月 30 日（日）国際奉仕セミナーが ガーデンホテ

ル紫雲閣にて開催され長谷川会長と丑久保国際奉仕委

員長が出席しました。 

また同日には、第４回行田さくらロータリークラブ杯

ミニバスケットボール大会が行田総合体育館グリーン

アリーナで開催され長谷川会長・大谷クラブ運営常任

委員長・五十幡公共イメージ常任委員長・高橋青少年

奉仕委員長・早崎公共イメージ委員長・幹事鈴木が出

席しました。地区補助金 1000 ㌦を活用して戦略ボー

ドを参加 11 チームに寄贈しました。行田ケーブルテ

レビおよび埼北よみうりの取材がありました。 

以上です。 

 

誕生日祝 

 

    長島豊 会員  田島博夫 会員 

 

結婚記念日祝 

 

江口 明 会員 

 

出席状況報告 

中村 重継 委員   

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５２名 ４８名 ２６名 １名 ５７% 

 

ニコニコ報告 

飯塚 秀司 副委員長 

長谷川会長 三島様本日の卓話宜しくお願いいたしま

す。 

鈴木幹事  三島様本日の卓話宜しくお願いいたしま

す。 

細井パストガバナー 三島造園、三島透、三島摩耶さ

ん卓話楽しみです。宜しくお願いいたし

ます。 

清水会員 三島さん、久しぶりの卓話ですね。よろし

く。 

横川会員 三島さん今日はご苦労様です。三代目も立

派に成長なされ、誠におめでとう御座いま

す。 

井上会員 昨日のさくら RC の長谷川年度の第一回ゴ

ルフコンペで優勝することができました。

長谷川会長に提供していただいた優勝カッ

プをいただきました。優勝賞金をニコニコ

ボックスに入れさせて頂きます。 

三島会員 昨日、クラブの第一回ゴルフコンペではお

世話になりました。また本日は、私の義娘

を卓話に呼んでいいただきありがとうござ

います。皆様のご好意に感謝いたします。 

矢澤会員 樹木医、三島様卓話楽しみです。よろしく

お願い致します。 

新井会員 三島摩耶様、本日は卓話ありがとうござい



ます。 

橋本恭一会員 8月30日キタミソウ守る会主催の星川

自然観察とクビアカツヤカミキリ駆除活動

と南河原公民館で行いました。ウッドスタ

ートロビンフットを使用しました。さくら

R C 会員も数名参加してくれました。 

田島会員 結婚記念日の花籠をいただきました。先月

末に届いたので何かと思いました。早々に

有難う御座いました。 

大谷会員 樹木医、三島様本日は卓話よろしくお願い

致します。昨日のゴルフ部会コンペでドラ

コンを 2 つ取れました。ドライバーを新し

くした効果かと思いました。道具も大事だ

と新ためて思いました。 

丑久保会員 皆さんゆかた例会大変ありがとうござい

ました。 

長島会員 ゆかた例会お世話になりました。結婚祝い

のお花有難うございました。家内と連れ添

って 30 年になります。 

宮本会員 三島様、クビアカツヤカミキリの防除につ

いて、そしてさくらをもっと楽しむために

卓話楽しみにしております。 

林会員  ゆかた例会お世話になりました。昨日の第

一回ゴルフコンペで準優勝できました。ニ

ヤピンも２つ頂きました。 

 

（三島様本日の卓話宜しくお願いいたします。）の 

同文として、神田日出雄、前澤忠、田中利幸、阿部秀

二郎、春日雅樹、上原謙一、五十幡和彦、

藤倉武、川野健人、江口明、飯塚秀司、松

岡由浩、中村重継 各会員 

 

委員会報告 

 

  親睦・家族委員会  丑久保紀美 委員長 

卓 話 

 

      樹木医  三 島 摩耶 様 

   クビアカツヤカミキリ対策について 

 

 

 

 

 


